

7 septembre 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE S.E. M. RAFAEL ALVAREZ LEMUS, AMBASSADEUR DU EL SALVADOR EN FRANCE, PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI 7 SEPTEMBRE 1978

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - SALVADORIENNES ` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST BIEN VOLONTIERS QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES LE PRESIDENT ROMERO VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE D'EL SALVADOR. VOTRE MISSION S'INSCRIT DANS UNE LONGUE TRADITION DE RELATIONS CORDIALES ENTRE NOS DEUX PAYS. SES DEBUTS COINCIDENT EN EFFET AVEC LE CENTENAIRE DU PREMIER TRAITE D'AMITIE CONCLU ENTRE LA REPUBLIQUE FRANCAISE ET LA REPUBLIQUE D'EL SALVADOR. MAIS EN VOUS DESIGNANT POUR LE REPRESENTER A PARIS, VOTRE GOUVERNEMENT N'A PAS SEULEMENT VOULU MANIFESTER SON SOUCI DE PRESERVER ET DE DEVELOPPER L'HERITAGE SECLAIRE DE NOS RELATIONS. LE CHOIX QU'IL A FAIT D'UN AMBASSADEUR PARTICULIEREMENT AVERTI DES QUESTIONS ECONOMIQUES EST SIGNIFICATIF DE SON INTENTION DE DONNER AUX RAPPORTS FRANCO - SALVADORIENS UN ELAN ET UN CONTENU NOUVEAUX EN HARMONIE AVEC LES EXIGENCES DE NOTRE TEMPS. CETTE VOLONTE REJOINT LA NOTRE ET JE ME REJOUIS, A CET EGARD, DE L'IMPORTANT VISITE QUE DOIT EFFECTUER TRES PROCHAINEMENT EN FRANCE LE DR. ASTACIO, VICE-PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE D'EL SALVADOR. ELLE MARQUERA, J'EN SUIS CONVAINCU, UNE ETAPE SIGNIFICATIVE SUR LA VOIE DE L'APPROFONDISSEMENT DE NOS RELATIONS ECONOMIQUES ET INDUSTRIELLES. SOYEZ ASSURE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ AUPRES DE MON GOUVERNEMENT ET DE MOI-MEME TOUT L'APPUI QUE VOUS POUVEZ DESIRER POUR MENER A BIEN VOTRE HAUTE MISSION. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE AU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE D'EL SALVADOR LES ASSURANCES DE MA HAUTE CONSIDERATION AUXQUELLES JE JOINS MES VOEUX TRES SINCERES POUR LE BONHEUR DU PEUPLE SALVADORIEN

- \